



明るい子
考える子
強い子

笑顔いっぱい三玉小

山鹿市立三玉小学校
令和5年度学校便り
令和5年10月5日
第12号 文責:猿渡

やる気全開 笑顔かがやく 運動会 温かいご声援ありがとうございました!

10月1日(日)の三玉小大運動会へのご観覧・ご参加、児童への励まし、温かいご声援、ありがとうございました。今回、参加者の制限もなく、来賓の皆様をはじめ、保護者、地域の方々、多くの皆様の参加をいただきました。

保護者の皆様には、大会の開催にあたり、前日の会場整理や当日の片付け、駐車場・会場整理、記録など大会運営補助にご協力いただきました。また、親子競技、山鹿灯籠踊りにも参加、協力いただき、ありがとうございました。感謝申し上げます。

今年度の運動会はいかがだったでしょうか。これまでの練習や応援の成果が十分に発揮され、競技に



向かう、やる気に満ちあふれた児童の姿を多く見ることができました。児童は、競技や係活動に一生懸命に取り組み、よく頑張りました。その結果、達成感で笑顔いっぱいでした。運動会の児童会テーマのとおり「やる気全開 笑顔かがやく 運動会」となりました。

特に、小学校最後の運動会となる6年生は、夏休み期間から応援や大会運営に取り組み、下級生をよくリードして、運動会の成功



に、小学校最後の運動会となる6年生は、夏休み期間から応援や大会運営に取り組み、下級生をよくリードして、運動会の成功

に向かって一生懸命に努力しました。実に頼もしい限りでした。素晴らしい。

運動会を通して、どの学年の児童も強く、たくましく育っています。

これらの頑張りを今後の学校生活に生かしてもらいたいと思っています。

10月8日(日)に開催される三玉校区民運動会で、3・4年生の表現運動「ソーラン最強～MTS54～」を披露します。校区民運動会への参加、協力もお願いします。

芸術の秋 黒板アートに挑戦しています!

運動会が終了し、いよいよ秋本番。芸術の秋です。本校では、5・6年生が「黒板アート」に挑戦しています。これは、黒板にチョークで色とりどりに描くアートです。

10月28日(土)～11月3日(金・祝)に旧鶴城中学校で開催される「やまがアート」実行委員長の下田眞一郎先生から黒板アートの紹介があり、それに5・6年生が挑戦することになりました。現在、下田先生の指導の下、独創的で、色彩豊かな作品を制作中です。やまがアートでの作品展示を楽しみにしています。なお、6年生の作品は、卒業式に展示する予定です。



秋本番 読書の秋 読書のすすめ

そして、読書の秋。秋の夜長に家庭で読書はいかがでしょうか。本は、知識を広げるだけでなく、創造性や感受性を高めます。夢を育み、生きる力の基盤ともなります。本で人生が変わった人も多くいます。児童は図書室から多くの本を借りて読んでいます。1学期で6406冊(1年間の目標:18715冊)家庭での読書をおすすめします。

山鹿市科学展 10月7日(土)

山鹿市の児童生徒の科学研究作品・発明作品が、10月7日(土)に、鹿本市民センターで展示されます。山鹿市科学展です。夏季休業中(「科学する夏」)等に取り組んだ児童生徒の科学研究がうまくまとめられています。本校からも以下の児童の作品が展示されています。是非、ご観覧ください。

- 1年児童:「いろいろないろみずをつくったよ」
- 3年児童:「プロペラつき飛行機の飛び方」
- 4年児童:「アオスジアゲハの観察」
- 4年児童:「調味料の注ぎ方の形とその中身の関係」
- 4年児童:「ヤギはどんなえさが好きか」
- 5年児童:「ブロッコリーを水だけで育ててみよう」
- 6年児童:「ペットボトルロケットを飛ばそう」

4月～10月前半の成績を記した「通知表」を10月13日(金)に配付します。ご家庭で、これまでの児童の頑張りについて励ましていただくとともに、これからの学習意欲、実践意欲につなげていただければ幸いです。